

Bezirksliga

TTC Schopfheim/Fahrnau : SV Nollingen II
Samstag, 16.10.2021, 18:00 Uhr

Großer Jubel beim TTC Schopfheim/Fahrnau – 9:2 Heimerfolg

Im Spiel der Bezirksliga traf der TTC Schopfheim/Fahrnau am Samstag, den 16. Oktober im 2. Saisonspiel auf den SV Nollingen II. Die Gastgeber behielten bei ihrem 9:2-Erfolg die Punkte dabei sehr sicher. Das Satzverhältnis von 30:14 zeigt, wie deutlich es letztlich war.

Der Verlauf im Einzelnen: Mit 3:1 hatten Spohn / Brutschin im Doppel gegen Steinegger / Albrecht die Nase vorn. Die richtige Taktik hatten Kiefer / Brutschin beim 3:0-Erfolg gegen Burmistrzak / Steinegger ab dem ersten Ballwechsel. Es dauerte eine Weile, bis Pommerening / Fischer ihre Fünf-Satz-Niederlage gegen Liske / Leimeister hinnehmen mussten. Letztlich ging der Punkt aber in einem umkämpften Spiel dann doch an das Gastteam. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete derweil 2:1. Weiter ging es nun mit den Einzeln. 3:2 hieß es jedoch am Ende des nächsten Spiels als Kevin Kiefer und Wolfgang Burmistrzak die Schläger kreuzten. Extrem ausgeglichen war hierbei der fünfte Satz, der mit nur zwei Bällen Vorsprung für Kiefer endete. Wenig Gegenwehr bekam Philipp Spohn beim 11:8, 11:8, 11:9 von Rainer Steinegger. Dann ging es beim Spielstand von 4:1 weiter, als das mittlere Paarkreuz sich gegenüberstand. Lange mit Denis Liske ringen musste Stefan Brutschin, bis er seinen Kontrahenten mit 9:11, 11:8, 9:11, 11:7, 11:5 niedergerungen hatte. Kurzen Prozess machte derweil Uwe Pommerening beim 11:5, 11:9, 11:6 mit Rolf Steinegger bei einem nie gefährdeten Sieg. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz duellierte, hatte das Spiel zu diesem Zeitpunkt einen Zwischenstand von 6:1. Beim 3:1-Erfolg gegen Henrik Leimeister hatte Edgar Fischer nur im ersten Satz Probleme. Bei diesem Satzverlust blieb es aber auch. Trotz Blitzstart verlor Jan Brutschin sein Spiel gegen Martin Albrecht letztlich in vier Sätzen. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 7:2. Trotz verlorenem ersten Satz drehte daraufhin Kevin Kiefer das Spiel gegen Rainer Steinegger und gewann in vier Sätzen. Probleme zu Beginn des Spiels musste Philipp Spohn zunächst überwinden, bevor sein 3:1-Erfolg eingetütet war. Ein eindeutiger Schlagabtausch der beiden Teams war somit beendet.

Durch diesen Sieg hat der TTC Schopfheim/Fahrnau nun ein Punkteverhältnis von 4:0 auf dem Konto, während der SV Nollingen II nach der Niederlage jetzt ein Punkteverhältnis von 1:5 als bisherige Saisonbilanz zu verbuchen hat. Die nächsten Mannschaftskämpfe bestreiten die beiden Teams nun gegen den TTC Hasel II (TTC Schopfheim/Fahrnau) bzw. gegen den TTC Tiengen-Horheim (SV Nollingen II).

Punkte:

TTC Schopfheim/Fahrnau

Doppel: Spohn / Brutschin (1), Kiefer / Brutschin (1), Pommerening / Fischer (0)

Einzel: K. Kiefer (2), P. Spohn (2), S. Brutschin (1), U. Pommerening (1), E. Fischer (1), J. Brutschin (0)

SV Nollingen II

Doppel: Burmistrzak / Steinegger (0), Steinegger / Albrecht (0), Liske / Leimeister (1)

Einzel: R. Steinegger (0), W. Burmistrzak (0), R. Steinegger (0), D. Liske (0), M. Albrecht (1), H. Leimeister (0)